

COMPLEJO B FUERTE

COMPOSICIÓN:

SOLUCIÓN INYECTABLE

Vitamina B1	1500 mg
Vitamina B2	20 mg
Vitamina B6	20 mg
Vitamina B12	1500 ug
Nicotinamida	1500 mg
Ácido Pantoténico	100 mg
Excipiente c.s.p	10 c.c

PROPIEDADES:

Como su nombre lo señala, es la más fuerte y tolerada combinación de las vitaminas del Complejo Vitamínico B.

Desde hace mucho tiempo atrás se reconoció que las deficiencias en el organismo de estos elementos causan verdaderos problemas orgánicos. En la actualidad se conocen plenamente como intervienen estos elementos en las distintas fases del metabolismo; cabe decirse que no puede hablarse de un correcto funcionamiento orgánico en ausencia o disminución de los requerimientos mínimos de estos elementos.

Las vitaminas antineuríticas B1, B6 y B12, tienen estrecha relación con el metabolismo del tejido nervioso; la vitamina B2 tiene actividad en el metabolismo de los hidratos de carbono; la B6 actúa como intermediaria en el metabolismo de los tejidos lisos; la B12, reconocida como uno de los factores antianémicos, favorece la producción de glóbulos rojos; el ácido pantoténico relacionado con la protección de la piel, etc.

Dado el conocimiento anterior, se explica ahora sobre la importancia que tienen las vitaminas del grupo B en el mantenimiento del correcto funcionamiento de esa perfecta máquina que es el organismo humano

y animal. Aunque algunas especies de animales fabrican sus propias vitaminas B, el padecimiento de enfermedades orgánicas o infecciosas, determina que esta producción sea deficitaria especialmente en los problemas digestivos y en infecciones donde se ha requerido el uso de antibióticos y otros elementos anti infecciosos.

La administración parenteral del Complejo B fuerte, resuelve estas deficiencias ampliamente, colaborando con el mejoramiento de todas las funciones orgánicas y por ende el mejor estado para producir más y rendir mejor.

INDICACIONES:

Indicado en los casos de deficiencia vitamínica del grupo B, colaborando con el mejoramiento de todas las funciones orgánicas y por ende el mejor estado general del animal.

Además, se recomienda en todos los estados de desnutrición, producto de una deficiente alimentación o de causas orgánicas por padecimientos de enfermedades carenciales o infecciosas.

En el restablecimiento postquirúrgico y en el restablecimiento de animales que hayan padecido de enfermedades hematozoáricas, como la piroplasmosis y anaplasmosis. Se indica además como coadyuvante en el tratamiento de enfermedades respiratorias y de la piel.

DOSIS:

Complejo B Fuerte se administra por vía intramuscular profunda en dosis de:

Ganado mayor adulto

10 c.c diarios

Ganado menor como: (cerdos, ovejas, terneros)

5 c.c diarios

Perros y Gatos

1 a 2 c.c diarios

Aves de 0.5 a 1 c.c inyectados o en el agua de bebida diariamente.

El número de días y la frecuencia dependerá del estado nutricional del animal. Se recomienda mantener por lo menos 3 a 5 días de tratamiento, salvo la prescripción del Profesional Veterinario.